

Münzinghof putzt sich heraus



MÜNZINGHOF (fu) — Die Dorfgemeinschaft Münzinghof lädt für Sonntag, 8. Juli, von 11 bis 17 Uhr zum „Tag der offenen Türen“ ein. Die Lebensgemeinschaft e.V. hat ein umfangreiches Programm erstellt, mit einem Handwerkerhof, einem Trödelmarkt, offenen Türen in den Werkstätten und in den Häusern sowie einem Kinderprogramm mit Gaukler und Ponyreiten. Bestens versorgt werden die Besucher bei einem Frühschoppen, bei Grilltem und Salaten, bei Kaffee und Kuchen. Interesse finden sicher auch Produkte aus den Werkstätten. Zur Unterhaltung spielen der Veldener Po-saunenchor, Opas Jazzband und die „Münzinghofband“. Bereits eine Woche zuvor traten die rund 130 Bewohner – Betreuer und Betreute – bei schönstem Sonnenschein zum „Großreinemachen“ in ihrer Ortschaft an. Geputzt, gekehrt und von Unkraut und überhängenden Sträuchern befreit wurden die Gehwege, Plätze, Terrassen und Vorgärten. Zudem wurde an der Abzweigung nach Münzinghof gleich nach der Ortschaft Raitenberg ein riesiges Schild mit dem Hinweis auf die Veranstaltung aufgestellt. Bereits am Samstag, 7. Juli, findet ein internes Familientreffen mit den Angehörigen der Betreuten statt. Und zugleich wird an das 30-jährige Bestehen des Fördervereins Münzinghof erinnert.

Fotos: S. Fuchs